

## ABSTRAK

**Sri Hermawati Ningsi, 2019.10519241915** Pengaruh Media Audiovisual terhadap Keterampilan Menyimak Kisah-kisah dalam Pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam siswa kelas VIII B MTS. Muhammadiyah Salaka Kabupaten Takalar. (Dibimbing oleh Abd. Rahim Razaq dan Mutakallim Sijal)

Skripsi ini bertujuan: 1. Untuk mengetahui keterampilan menyimak kisah-kisah dalam pembelajaran sejarah kebudayaan Islam siswa kelas VIII B di MTS. Muhammadiyah Salaka sebelum menggunakan media Audiovisual 2. untuk mengetahui Pengaruh media audiovisual dalam keterampilan menyimak kisah-kisah dalam pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam siswa kelas VIII B MTS Muhammadiyah Salaka Kabupaten Takalar

Dalam pembahasan skripsi ini merupakan penelitian kuantitatif yang menggunakan bentuk *Pre-eksperimental designs* dengan metode *One Group Pretest-Posttest Design* yang meliputi satu kelas sebagai kelas eksperimen dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh media audiovisual dalam pembelajaran sejarah kebudayaan Islam pada keterampilan menyimak kisah siswa kelas VIII B MTS. Muhammadiyah Salaka Kabupaten Takalar. Desain penelitian yang digunakan adalah *One Group Pretest-Posttest Design*, yaitu sebuah eksperimen yang dilaksanakan tanpa adanya kelas pembandingan (kelas control) dan mempunyai tes awal dan tes akhir. Populasi penelitian ini adalah seluruh murid kelas VIII B MTS. Muhammadiyah Salaka Kabupaten Takalar, sebanyak 20 murid yang terdiri dari 20 murid perempuan. Penelitian dilaksanakan selama 6 kali pertemuan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa skor rata-rata skor akhir keterampilan menyimak siswa pada *Pretest* adalah 60,5 dan siswa yang tuntas sebanyak 7 siswa atau 30% sedangkan pada *posttest* skor rata-rata hasil keterampilan menyimak siswa meningkat menjadi 79 dan siswa yang tuntas sebanyak 19 orang atau 95%. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan media Audiovisual dalam pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam berpengaruh positif pada keterampilan menyimak kisah siswa kelas VIII B MTS. Muhammadiyah Salaka Kabupaten Takalar.

**Kata Kunci: Audiovisual, Menyimak Kisah-kisah**